

Según la clasificación anual elaborada por la empresa de análisis de datos Clarivate Analytics

## Los doctores Luis Paz-Ares y Héctor Bueno del Hospital 12 de Octubre, entre los 10 mejores médicos españoles del mundo por su influencia científica en Oncología Médica y en Cardiología

Madrid, 27 de noviembre de 2020. Los doctores Luis Paz-Ares, Jefe de Servicio de Oncología Médica, y Héctor Bueno, cardiólogo y director del Area de Investigación Cardiovascular, ambos del Hospital Universitario 12 de Octubre, figuran entre los 10 especialistas españoles con más influencia científica del mundo, de un listado de 482 en la categoría de Medicina Clínica, según el informe anual de la empresa de análisis de datos Clarivate Analytics. Esta elección responde al impacto que sus producciones científicas han tenido en la medicina durante la última década. Tan solo en 2020 han publicado 55 artículos.

La inclusión del doctor Luis Paz-Ares en este *ranking* supone un reconocimiento por su contribución al avance en el diagnóstico y tratamiento del cáncer de pulmón, ya que considera la investigación como parte esencial de un servicio de Oncología Médica que pretende ofrecer las mejores oportunidades a los pacientes. Coordina el grupo de Oncología Torácica y Clínico-Traslacional en el Instituto de Investigación del Hospital 12 de Octubre i+12, en el que se llevan a cabo la caracterización molecular de los tumores torácicos y la compresión de los mecanismos biológicos que rigen su desarrollo. Paz-Ares dirige la Unidad Mixta de Investigación H12O-CNIO.

En su trayectoria, destaca el Programa de Inmunoterapia del Cáncer, en conjunción con Hematología, que trasciende a múltiples servicios del 12 de Octubre, con el objeto de prestar una atención multidisciplinar al paciente, al mismo tiempo que se sitúa a la vanguardia de la investigación en Inmunoterapia. Además, el Servicio de Oncología Médica lidera programas de oncología personalizada con múltiples líneas de investigación clínica y ensayos clínicos, desarrollados con la colaboración de Oncosur.

Por su parte, el doctor Héctor Bueno dirige los Grupos de Investigación Cardiovascular Multidisciplinaria Traslacional del i+12 y del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC), desarrollando su actividad en la Unidad Coronaria del Servicio de Cardiología. Además, lidera una plataforma de generación de conocimiento innovador, tanto en salud como en la atención a la enfermedad cardiovascular. En sus investigaciones colabora con otros servicios del Hospital como Neurología, Psicología, Medicina Nuclear, Geriatría o Gestión Económica, varios grupos de investigación básica del CNIC y grupos clínicos nacionales e internacionales.

Sus principales líneas de trabajo engloban nuevos modelos de análisis epidemiológico y de la gestión clínica de los principales síndromes cardiovasculares, mejora de la calidad asistencial, aplicaciones clínicas de la innovación tecnológica, el estudio de la relación corazón-cerebro como mecanismo desencadenante de patología cardiovascular, o los mecanismos fundamentales de la salud y enfermedad cardiovascular. Además, es profesor asociado de Cardiología en la Universidad Complutense de Madrid, vicepresidente de la Sociedad Española de Cardiología y participa activamente en la Sociedad Europea de Cardiología (ESC).